

---

## **Los exiliados argentinos recuerdan a sus mártires**

Hoy serán recordados en México los jóvenes argentinos asesinados el 22 de agosto de 1972 en la base *Almirante Zar* de la marina de guerra de su país, en uno de los actos más sanguinarios de la dictadura que oprimió a la Argentina entre 1966 y 1973. En la madrugada de aquel día, los prisioneros que se habían entregado en la vecina ciudad de Rawson para cubrir la huida de otros combatientes hacia Chile, fueron sacados de sus celdas y ametrallados, en el pasillo que las comunicaba, por personal de la armada.

La Unidad y Resistencia Argentina en el Exilio (URAE), recordará aquel suceso luctuoso con un acto de reafirmación democrática y de defensa de los derechos humanos, que se realizará hoy a las 20 horas en el Colegio de Economistas, Antonio Caso 86, y en el que harán uso de la palabra personalidades del exilio argentino y latinoamericano.